
Um Helenas Formulierung zu benutzen:
«Ich gehe auf die Welt» und habe noch keine Vorstellungen.
Die bilden sich erst mit der Zeit. Ich bin ganz offen, egal, ob ich mit oder
ohne eine Behinderung geboren werde, aber ich habe Bedürfnisse.

Nebst den Bedürfnissen zu essen, zu trinken, zu schlafen und mich
physisch geschützt zu fühlen, habe ich das Urbedürfnis, in Verbindung
zu sein. In Verbindung sein bedeutet, ich will und muss mich
wahrgenommen fühlen als Mensch.

Es gibt kaum eine schlimmere Verletzung als sich nicht als Mensch
wahrgenommen, sondern sich als Objekt behandelt zu fühlen.
Und genau das erfahren Menschen mit einer Behinderung weit
überdurchschnittlich oft.

Um in eine ganz bewusste Verbindung zu kommen, muss man einen
Tiefensinn der Wahrnehmung entwickeln.

Aus einem Dialog mit einer Aussenstehenden

Das Baby geht
auf die Welt

Intuition ist eine
gute Idee
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Intuition
ist eine gute Idee

Aus der Plakatserie Helena Kisling Ich bin da
inklusive 
Kunstprojekte
und mehr


